
Aufbruch und Beständigkeit: 
Unsere gemeinsame Reise geht weiter!

Liebe Familien unserer Kitas und schulischen Nachmittagsbetreuungen,

mit Energie und Begeisterung grüßen wir aus dem Herzen der Hamburger Bildungswelt – und 
haben Neuigkeiten für Sie! Jeden Tag erleben wir, wie wertvoll und besonders die Zeit ist, die 
wir mit Ihren Kindern verbringen dürfen. Dafür ein großes Dankeschön an Sie - für Ihr Vertrauen 
und Ihre Unterstützung.

Der renommierte Hamburger Schulverein von 1875 e.V. schlägt ein neues Kapitel auf und 
wandelt sich zur "Hamburger Kind Bildung und Betreuung gGmbH".

Was bedeutet das konkret für Sie? Sie können sich darauf verlassen, dass die vertrauten 
Strukturen, Zeiten und Ansprechpartner erhalten und weiterhin mit gleicher Qualität und 
Hingabe für Sie da sind. Für Sie entsteht keinerlei Mehraufwand. Mit dieser Neuerung verstärken 
wir unser Engagement, um den zukünftigen Herausforderungen noch besser zu begegnen, ohne 
unsere tief verwurzelten Werte zu verlieren.

Unter dem Dach der Hamburger Kind Bildung und Betreuung gGmbH werden wir weiterhin mit 
vollem Einsatz und Leidenschaft für die Entwicklung und das Wohlergehen Ihrer Kinder sorgen. 

Was uns dabei antreibt, ist das gemeinsame Ziel: 
Das Beste für jedes Kind zu erreichen – gemeinsam mit Ihnen.

Blicken Sie mit uns in eine aufregende Zukunft! Wir setzen die Reise fort, die vor fast 150 Jahren 
begann, und freuen uns darauf, jeden Schritt gemeinsam mit Ihnen und Ihren Kindern zu gehen.

In herzlicher Verbundenheit und freudiger Zuversicht auf das Kommende,
Ihr Team der Hamburger Kind Bildung und Betreuung gGmbH.

Mit bestem Gruß,

Ihr Team der
HAMBURGER KIND – Bildung und Betreuung gGmbH
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New Beginnings and Continuity: 
Our Shared Journey Continues!

Dear Families of Our Daycare and After-School Care,

With enthusiasm and gratitude, we greet you from the heart of Hamburg's educational 
community, and we have exciting news to share! Every day, we witness the incredible value and 
uniqueness of the time we spend with your children. We want to express our heartfelt thanks for 
your trust and support.

The esteemed Hamburger Schulverein von 1875 e.V. is undergoing a transformation and is now 
known as "Hamburger Kind Bildung und Betreuung gGmbH."

What does this mean for you? Rest assured that our familiar structures, schedules, and contacts 
will remain unchanged, providing the same high quality and dedication. There will be no 
additional cost to you. This change strengthens our commitment to facing future challenges 
while preserving our deeply rooted values.

As part of Hamburger Kind Bildung und Betreuung gGmbH, we will continue to nurture your 
children's development and well-being with unwavering passion.

Our shared goal drives us – to achieve the best for each child, together with you. Anticipate an 
exciting future with us! We're following the path that began nearly 150 years ago and look 
forward to every step with you and your children.

With heartfelt solidarity and enthusiastic anticipation for what lies ahead, Your team at 
Hamburger Kind Bildung und Betreuung gGmbH.

With best regards.

Your team of
HAMBURGER KIND – Bildung und Betreuung gGmbH
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